

Un reportage poignant sur la perte de son bébé, réalisé en octobre 2022 par les journalistes Astrid Servent et David Meneu pour France 3 Grand Est, l'une des 13 directions régionales et territoriales de [FRANCE 3](#) / T : 01.56.22.30.30 regroupant France 3 Alsace, France 3 Champagne-Ardenne et France 3 Lorraine **remporte le prix du meilleur reportage d'actualité par la CIRCUM Régional 2023**. La CIRCUM est l'association qui regroupe l'ensemble des télévisions régionales de service public en Europe. Créée en 1983, elle compte aujourd'hui 31 pays membres, représentant plus de 250 stations régionales. Chaque année, le prix CIRCUM récompense les programmes issus des télévisions régionales. Cette année, 170 programmes étaient en compétition dans 11 catégories, dont notamment Reportages d'actualité, documentaires, musique, art ou encore multimédia numérique. <https://www.france.tv/france-3/>